
 

 

［第６４１回 大阪放送番組審議会議事録］ 

 

１．開 催 日 時   令和 3年 10月 21日(木) 午後 2時 00分～3時 00分 

 

２．開 催 場 所   産経新聞大阪本社 8階 役員会議室 

 

３．委 員 の 出 欠   委員の総数    6名 

 

            出席の総数    6名 

 

委員の氏名    成 瀬 國 晴   河 内 厚 郎 

たつみ 都 志   鎌 田 雅 子 

萩 原 章 男   内 田  透 

 

放送事業者側出席者の氏名 

                     吉 田 禎 宏  安 東 義 隆 

赤 松 加枝子  竹 内  啓 

 

４． 議   題 

 

１） 番組審議 『原田年晴 かぶりつきフライデー！』 

                

２） その他 

 



 

 

 

５．議 事 の 概 要 

   

  議題１） 『原田年晴 かぶりつきフライデー！』について、番組の企画意図と内容を

説明し、番組を聴取した後審議に入った。 

  

６．審 議 内 容 

 

 

社 側 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

金曜のお昼に１週間の世の中の動きと週末の話題や生活情報を交えてお届け

する３時間の番組。ベテランの原田年晴アナウンサーのアシスタントを務める

のは和田麻実子アナウンサーです。少々奔放な発言も飛び出す原田アナにしっ

かりとツッコミを入れつつ、母親目線で育児の話題を語るコーナーも担当。子

育てが一段落した「先輩」であるリスナーから助言を頂くこともあります。 

派手な演出や斬新な企画コーナーはありませんが、大阪のおっちゃん・おばち

ゃんの日常に寄り添うような空気感と二人の絶妙な掛け合いで様々な情報に

かぶりつく番組です。 

 

 

 

原田アナウンサーの番組は安心して聞いていられる。辛口コメントもスカッと

して気持ちが良い。時間調整も完璧。原田アナが暴走しそうになっても、和田

アナウンサーがきちんと手綱を捌いている。気になる点としては、全体の時間

配分がどうなっているか。番組の途中などに「何時何分位に重要な情報があり

ます」と紹介したら、メモの用意ができて、お得な情報を聞き逃さないのでは。

全体としては原田アナ、和田アナのコンビネーションが素晴らしい番組。 

 

 

素晴らしい番組で最後まで楽しく聞く事ができた。さすがベテランのお二方だ

と感じた。とにかく 2人の会話が聴きやすい。お互いの会話を楽しみつつ、リ

スナーを置いていく事の無い話術がある。パーソナリティの一つの指針となる

のでは。ニュースコーナーも原田アナウンサーが自分の主張や意見がハッキリ

していて、聴いていて気持ち良い。和田アナウンサーの、押したり引いたりの

合いの手が絶妙。和田アナだからこそ原田アナも思い切りやれるのでは無いか

と思う。これからも楽しみな番組だ。 

 



 

 

委 員 

  

 

 

 

 

  

  

 

  

委 員 

 

 

  

 

 

委 員 

  

 

 

 

 

 

  

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

社 側 

                  

一言で表現すると、原田アナウンサー、和田アナウンサーの魅力にあふれた生

ワイド。色々なコーナーがあるので雑多にならないか心配していたが、飽きの

来ない構成になっていた。政治のニュースについて原田アナが平たい言葉でポ

イントを解説しておりわかりやすかった。原田アナが自分の見解を述べる箇所

では、リスナーはこういう直線的な意見を待っていると感じた。「ワダマミの

日々是成長」でのトークは和田アナの感情がこもっており、同年代の子育て中

の方に共感できる内容。全体を通してみても、和田アナのツッコミが冴え渡っ

ていて絶妙なアクセントになっている。細かい点では説明が欲しい箇所がいく

つかあったが全体としてはリスナーの満足度が高い番組。 

 

お２人の番組は安心感がある。掛け合いや言葉の一つをとっても、正しく伝え

る事を意識されていると感じる。和田アナウンサーを始め、ゲストの皆さんも

嬉しく、楽しく、リズム感良く話している印象を受ける。取り上げるニュース

や話題など一般的なものが多かったので、２人ならではのマニアックな話があ

ればアクセントとなってリスナーも楽しく聞けるのでは。 

 

和田アナウンサーはアシスタントとしてバッチリ。子育て話も面白いので、コ

ーナーは続けて欲しい。ニュースについて、政治の問題など踏み込み過ぎない

所でやめているので分かりやすい。新聞を読まなくなった時代にこういう風に

新聞記事を取り上げてくれるのはありがたい。丸亀市のアスパラガスもかじっ

てみたいと思った。ゲストの天童よしみさんが自然体になってフランクに話し

をしていたのが印象的。終始リラックスできて良い番組だった。リスナーが心

を揺さぶられた言葉を紹介するコーナー「ライフイズビューティフル」は、ぜ

ひ今後も続けてほしい。 

 

ラジオ大阪のベテラン２人がやっている番組だからこそ良い番組でないといけ

ない。かやくご飯のような、色々な食感や味がある、美味しい番組だと感じた。

原田アナウンサーの喋りには説得力があり、大病したとは思えない復活ぶり。

和田アナウンサーの子育ての話はお母さんリスナーに共感を持てるだろう。こ

れだけ個性・生活感のある番組は珍しい。ニュースをラジオで取り上げるのは

難しいが、見出しだけ読んで、スパスパ切っていく形が丁度良い。午前から午

後にかけての番組にベテランがしゃべる事に何も抵抗が無い。いい番組だと思

う。最後のリスナーの言葉を紹介するコーナーは大事に続けて欲しい。 

 

貴重なご意見、ありがとうございました。 

以上 



 

 

    

 

 

         

７．審議会の答申又は改善意見に対してとった措置および年月日 

  

    な  し 

 

８．審議会の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表内容・方法及び年月日 

 

 ・「番組審議会だより」  （第６４１回大阪放送番組審議会議事録の要約） 

「愛してラジオ大阪」 内で放送 

   放送日  令和３年１１月２４日（水）２３時２０分～２３時３０分 

  ・ 「番組審議会だより」   （第６４１回大阪放送番組審議会議事録） 

      ラジオ大阪ホームページ（http://www.obc1314.co.jp）に掲載 

  ・ 番組審議会の議事録の原本は事務局立ち会いのもと閲覧に応じる。 


